

Warga Bongkar Lokasi Dugaan Tempat Penyimpanan Mobil Mewah Kades Kohod

Category: Hukum

written by Redaksi | 13/02/2025



ORINEWS.id – Warga Kampung Alar Jiban, Desa Kohod, Kecamatan Pakuhaji, Kabupaten Tangerang membeberkan diduga lokasi tempat penyimpanan kendaraan-kendaraam mewah Kepala Desa (Kades) Kohod, Arsin bin Asip.

Meski begitu, para warga Kohod juga masih memburu lokasi yang pasti, di mana Arsin bin Asip menyimpan Rubicon dan kendaran mewah lainnya. Semua ini bersifat dugaan dan berdasarkan informasi dari masyarakat sekitar.

“Kita lagi memburu juga ya. Ada juga waktu kemarin, sidak, mabes polri itu ada dua pajero hitam. Satu sama grand max putih, masih nggak jauh di tempat situ (penggeledahan). Di sekitar Desa-nya juga,” ujar informan Disway.id, Rabu, 13 Februari 2025.

Dia juga mengungkapkan bahwa Kepala Desa Kohod, Arsin disebut-disebut mempunyai koleksi Motor RX-King.

Namun saat Bareskrim Polri menggeledah Rumah Arsin bin Asip yang berada di Jalan Kali Baru Kohod itu, tak ditemukan adanya

koleksi motor legendaris besutan Yamaha tersebut.

Hanya saja terlihat 1 unit Motor Hinda Win berpelat nomor merah sedang terparkir di garasi rumahnya. Kemudian juga ada Mobil Civic putih bernomor polisi B 412 SIN dan kendaraan dinas roda empat berwarna silver.

“Barangnya banyak banget ya. Dia punya koleksi Rx King aja ada puluhan. Kemudian CRV aja kalau nggak salah dua, Civic satu ya. Robicon satu,” ujar informan Disway.id, Rabu, 12 Februari 2025

Dia juga menyebut bahwa kehidupan Arsin bin Asip memang terlihat mewah. Disebut-sebut juga gemar ‘nyawer’ di tempat keramaian jika ada acara hajatan yang mengundang grup musik dangdut.

“Jadi memang gaya hidup mereka memang gaya hidup glamour. Yang gemar dengan sawer-sawer sana-sini di tempat keramean yang tujuannya biar punya kesan beda dari yang lain seperti itu,” ungkapnya.

Sementara itu, saat disinggung soal keberadaan Arsin bin Asip, dia dan para warga lainnya juga sedang mencari wujud dan batang hidung Kades Milyarder tersebut.

“Memang infonya bahwa selama ini setelah terjadinya sidak dari Kementerian ATR, lurah ini sudah tidak kelihatan lagi batang hidungnya ya. Jadi kita curiga, kami curiga kemana (Arsin) ini atau ada yang mengemanakan seperti itu ya kira-kira,” katanya.

Terakhir, dia menambahkan bahwa Arsin bin Asip diduga memiliki 3 tempat tinggal yang berada di Kohod. Kemudian juga santer terdengar Kades itu memiliki rumah di berbagai tempat.

“Dia (Arsin) di Kohod aja rumahnya ada tiga ya. Di Lontar, dan di Komplek Garuda, juga di Sepatan. Itu hanya sekedar isu ya. Kalau simpang siur sudah pasti, karena mereka ini mafia. Artinya otaknya bukan dari satu orang,” tukasnya.[]